

2014 sportlich erfolgreichstes Jahr der Vereinsgeschichte

Am 27. Februar 2015 fand im Tennishäusle Waldhausen die Ordentliche Jahreshautversammlung 2015 des TV Waldhausen statt.

Bereits vor Beginn der Jahreshautversammlung konnten die Mitglieder den Fortschritt der Neugestaltung der Umkleideräume in Augenschein nehmen. **Kaum wiederzuerkennen!**Die Saison 2014 war noch nicht zu Ende, da begannen die Umbaumaßnahmen. So eine große Baustelle kann nur durchgeführt werden, wenn es genügend freiwillige Helfer gibt. Es waren viele Mitglieder tatkräftig zur Stelle, denen wir hier im Namen des Vorstandes herzlich danken möchten. Ein ganz besonderer Dank geht an Ludwig Opferkuch, Achim Jansen, Pasquale Albino, Helmut Schultheiß und Manfred Bührle.

Die Jahreshauptversammlung begann mit dem Geschäftsbericht von Claudia Jansen. Wir blicken auf ein erfolgreiches, ereignisreiches und auch trauriges Tennisjahr 2014 zurück. Wir mussten viel zu früh Abschied nehmen von Rolf Hoos und Wolfgang Fischer.

Kommen wir zu den Erfolgen. Unser Sportwart Udo Bührle gibt uns einen Überblick. Mit **drei** Mannschaften auf **Verbandsebene** feiert der TV Waldhauen das sportlich erfolgreichste Jahr seiner Geschichte!

Herren 65: Mit einer fantastischen Saison und Siegen über Königsbronn, SG Schorndorf und Heidenheim ist zum ersten Mal in der Geschichte unseres Vereins eine Mannschaft in die Verbandsliga aufgestiegen. Habt Dank für diesen tollen Erfolg!

Damen 30: Souveräner kann nicht aufgestiegen werden. Und schon wieder eine Mannschaft in der Verbandsliga! Mit einer Bilanz von 30:6 Matches wurden die Gegner in der Bezirksoberliga deklassiert. Wir gratulieren zu diesem tollen Erfolg.

Herren 30: Was für ein Abschluss. Vor dem letzten Spieltag gegen den scheinbar sicheren Meister Mutlangen schienen schon alle Aufstiegschancen vergebens. Am letzten Spieltag wuchs jeder über sich hinaus. Durch einen 7:2 Erfolg über Mutlangen konnte sogar noch die Meisterschaft errungen werden. Und schon wieder heißt es: Verbandsliga. Habt Dank für diese tolle Saison.

Auch wenn die anderen Mannschaften keinen Aufstieg feiern konnten, so ist ihr Abschneiden dennoch erwähnenswert.

Mixed 60+:

Zu den Gegnern zählten große Vereine und dennoch konnte ein dritter Rang errungen werden.

Damen

Leider konnten unsere Damen den Abstieg in die Kreisstaffel 1 nicht verhindern.

Herren 1:

Leider hat es für den Klassenerhalt nicht gereicht. In einer durch den großen Umbruch schwierigen Saison hat sich unsere Erste trotzdem wacker geschlagen.

Herren 2:

Durch zum Teil sehr starke Personalprobleme und Verletzungsausfälle, konnte auch unsere zweite Mannschaft den Abstieg in die Kreisklasse 1 nicht verhindern. Besonderen Dank an die Spieler, die eingesprungen sind, damit unsere Mannschaft vollzählig auflaufen konnte.

Mixed Aktive:

Gegen sehr starke Gegner wurde Platz 4 errungen. Dies hat der Stimmung keinen Abbruch getan. Es hat Spaß gemacht, mit dem anderen Geschlecht auf dem Platz zu stehen.

Außerhalb der Verbandsspiele gab es noch die Württembergischen Meisterschaften, Bezirksmeisterschaften, Vereinsmeisterschaften und das LK-Turnier.

Württembergische Meisterschaften:

Der Tennisverein Waldhausen gratuliert der frisch gebackenen Württembergischen Meisterin Eva-Marie Czeschka. Sie stand im Endspiel der Damen 40.

Bezirksmeisterschaften:

Wenn man es genau nimmt, dann kommen 2 ½ Bezirksmeister vom TV Waldhausen! In der Kategorie **Damen 40** gewann Eva-Marie Czeschka ohne Mühe das Finale.

Bei den **Herren 40** gewann Christoph Warth und bei den **Herren A** gewann Eric Geiger in einem sehenswerten Match. Eric Geiger spielt beim TC Schorndorf, aber in Waldhausen begann er das Tennis spielen und er ist Trainer beim TV Waldhausen. Wir gratulieren den Bezirksmeistern.

Vereinsmeisterschaften Damen-Herren:

In einer gemischten Konkurrenz in einem 16er-Feld gab es interessante und sehenswerte Begegnungen. Ingo Wanner gewann in einem packenden Finale gegen Udo Bührle. Herzlichen Glückwunsch.

LK-Turnier:

Vom 4.9.14 bis 7.9.14 richtete der TV Waldhausen bei wunderschönem Wetter das Turnier mit LK-Wertung aus. Es spielten insgesamt 80 Teilnehmer/Teilnehmerinnen. Zum ersten Mal flossen die Ergebnisse der Herren A in die deutsche Rangliste ein. Die Finals besuchten ca. 90 Zuschauer. Das Finale der **Herren A** gewann Sebastian Fitz gegen Eric Geiger.

Das Finale der **Damen** gewann bereits zum dritten Mal Eva-Marie Czeschka gegen Johanna Dittrich. Bei den **Herren B** sicherte sich Thomas Weischedel den Titel und das Finale der **Herren C** gewann Fabian Unger.

Jugendwart Gudrun Vetter gab uns einen Überblick über die Jugendmannschaften und die Aktivitäten.

2 Jugendmannschaften nahmen an der Verbandsspielrunde teil - die KIDS-CUP U 12 und die Knabenmannschaft. Die Knabenmannschaft hat mit einem guten 2. Platz abgeschlossen. Das Angebot für Kindergarten und Schule fand wieder guten Anklang.

Im Juli fanden **zwei Sporttage** in Zusammenarbeit mit der Fußball- und Handballabteilung für die Grundschulen Lorch und Waldhausen statt. An beiden Tagen waren 30 – 40 Kinder auf unserer Anlage. 18 Spielstationen auf 6 Plätzen waren von den Trainern Eric Geiger und Benny Glaus super vorbereitet und es war einfach schön zu sehen, wie viele Mitglieder bereit waren, eine Spielstation zu betreuen.

Die **Vereinsmeisterschaften der Jugend** war zum Ferienende wieder ein besonderes Event. Es wurde in 2 Gruppen gespielt. Bei den 10 – 12 Jährigen konnte sich Jonah Riedlinger den Meistertitel erspielen. Den 2. Platz belegte Jonas Potz. Bei der Gruppe der 13-14 Jährigen wurde Sebastian Cal-Jantzen Vereinsmeister vor Thilo Schneider und Tim Guse.

In der kommenden Saison haben wir im Jugendbereich neben einer Knabenmannschaft erstmals wieder eine Juniorenmannschaft gemeldet.

Vielen Dank an dieser Stelle für die tatkräftige Unterstützung durch Trainer, Mitglieder, Eltern.

Kommen wir nun zu weiteren Punkten aus der Jahreshauptversammlung. Neben Geschäftsbericht und Kassenbericht wurde auch der Haushaltsplan 2015 vorgestellt.

Die Entlastung des Gesamtvorstandes war einstimmig und mit viel Lob an unseren Vorstand.

Dann folgten die Wahlen:

Vorstand Claudia Jansen gewählt auf 2 Jahre 2. Stellvertretender Vorstand Manfred Bührle gewählt auf 2 Jahre

1. Sportwart Christian Blickle gewählt auf 2 Jahre 2. Sportwart Udo Bührle gewählt auf 1 Jahr Jugendwart Gudrun Vetter gewählt auf 1 Jahr Vergnügungswart Marianne Kosnopfel gewählt auf 2 Jahre und Christel Bührle gewählt auf 2 Jahre Breitensportwart Andreas Kaluza gewählt auf 2 Jahre Beisitzer Öffentlichkeitsarbeit **Brigitte Wagner** gewählt auf 1 Jahr Nach der Vorstellung des "TV Waldhausen" T-Shirts endete der offizielle Teil der Jahreshauptversammlung.

Zum Abschluss gibt es nochmals eine gute Nachricht. Wir haben einen **WTB-Oberschiedsrichter** in unseren Reihen: Andreas Kaluza. Als WTB OSR hat er folgende Einsatzgebiete im WTB: Verbandsspiele, Spiele der Regionalligen, LK-Tagesturniere, LK-Turniere, DTB-Ranglistenturniere (wenn nicht A-Lizenz erforderlich ist). Herzlichen Glückwunsch!

Wir wünschen allen Mitgliedern für die Saison 2015 Gesundheit, Spaß an unserem tollen Tennissport, schöne Begegnungen auf unserer Anlage und viel Erfolg.

TV Waldhausen, Pressewart